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Liebe Freund*innen und Freunde!

Wir haben gerade ein Wahlergebnis zu verkraften, das uns trotz unseres großartigen
Einsatzes, trotz der Relevanz unserer Themen, trotz der vielen guten Konzepte und
guten Leute, die wir haben, nicht erlaubt, die Regierung im Land zu stellen. Das ist
bitter, daraus müssen wir lernen. Ein umfassender Aufarbeitungsprozess im Land
sollte deswegen auch von Pankow vorangetrieben werden.

Der Strukturreformprozess steht an, der ermöglichen soll, dass noch mehr
Mitglieder Verantwortung übernehmen, und die politische Willensbildung und den
Parteiaufbau im Bezirk mitgestalten. Ortsgruppen sollen die Präsenz in der Fläche
stärken, niedrigschwellige Diskussionsformate sollen den Wunsch nach Austausch
befriedigen und Mitglieder als Multiplikatoren stärken. Wie wir diverser werden und
wie wir die Verzahnung mit der Zivilgesellschaft verbessern, werden weitere
wichtige Themen sein.

Ich bin seit 2019 in der Partei, damals zum Europawahlkampf eingetreten, in Sorge
um das Erstarken der Rechten. Ich habe die Streifzüge mit initiiert, ein Format das
hilfreich war, um Mitglieder nördlich des Prenzlauer Bergs zu binden und Themen
und Stimmungen aufzunehmen, die sonst eher rausgefallen wären. Dass wir eine
Partei für den ganzen Bezirk und die ganze Stadt sind und die Probleme eigentlich
gut kennen, sollte uns Auftrag sein in der Kommunikation noch besser zu werden.

Zu mir: ursprünglich aus Hamburg, war ich als klinische Psychologin viel im Osten
tätig. Das hat mich viel gelehrt, auch über eigene blinde Flecken aufgrund meiner
Sozialisation. Dass solche Aspekte immer eine Rolle spielen, muss uns
nachdenklich stimmen im Dialog mit allen Bevölkerungsgruppen. Inzwischen bin
ich in eigener Praxis niedergelassen und arbeite überwiegend mit Gruppen. Meine
tägliche Erfahrung ist: reden hilft, aber benötigt einen stabilen Rahmen, damit es
Entwicklung fördert und nicht verletzt. Das auf die bezirkspolitische Ebene zu
übersetzen ist mir ein Anliegen.

Wir sind ein tolles Vorstandsteam und arbeiten vertrauensvoll und mit Freude
zusammen. Ich würde das liebend gerne fortsetzen und bitte dafür um Euer Votum.

Herzliche Grüße,
Tonia Budelmann
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